

Santiago Feb. 5/17

Mi querido Pedro:

Tu breve i hermosa divagacion sobre mi próximo viaje, ha venido a levantar mas mi espíritu. He comprendido mejor que nunca, lo que significa esta bella hermandad del Claustro Ilusorio i me he sentido tan hondamente ligado a ella, que hasta he llegado a experimentar, sin haber partido, la nostalgia del que abandona un hogar. Me he acongojado a la sola idea de tener que dejar mis valles "remotos, pequeños i familiares", donde "mi vida se ha escurrido pesozosamente" junto a la mis hermanos que seguiran mirando los horizontes lejanos, en espera del regreso de otro Hermano Errante. He visto perderse tras de la bruma de la orilla, la vaga silueta de la Torre i mi barco solitario, ha ido alejandose tristemente, con su carga de esperanzas i de ilusiones.

La vision estupenda de los millones de hombres rubios i de los millones de hombres negros, corpulentos, i sudorosos que luchan i se fatigan, en empresas titánicas, me sobrecoje i el asombro hace ya jerminal en mi, dibujos estrafalarios, monócromos, pesados y oscuros i fatídicos como esa misma vida. El alvado de aquella monstruosa lucha, las hembras finas como gacelas, olorosas a primavera, compensacion única a esos afanes monstruosos. En fin mi querido Pedro, qué dejo para cuando pise la vasta tierra americana si ya empiezo a desfogarme?

Quiero hablarte de otras cosas.

Tengo en mi bolsillo una carta de Acario fechada en N.Y el 14 de Dic. i dirigida a su padre. Es una mezcla de timidez i de diplomacia i no me ha interesado. Presumo que todavia no está familiarizado con el ambiente. Esto no quiere decir que no sea optimista hasta el delirio.

Paso a otras cosas, i seré breve. Todo lo concerniente a la Rev. ha sido atendido puntualmente por mi i Guzman. He depositado en tu Cta. del Banco Nac. \$69 i cts. i he dejado unos treinta i pico para gastos que nunca faltan. En fin Todo va viento en popa i mañana cerraremos trato con Valenzuela Llanos a quien haremos firmar convenio ~~manu~~ privado i ante Guzman i Dono

En mi presupuesto que era haciendo memoria de esta ultima semana.

Mia